

# HUMAS

## Kapolres Motivasi Tim Futsal Sukabumi yang Berlaga di Porda Jawa Barat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Oct 17, 2022 - 20:40



*Kapolres Sukabumi Berikan Semangat dan Motivasi Kepada Tim Futsal Kabupaten Sukabumi Untuk Berlaga di Porda Jawa Barat*

Sukabumi \_ Tim olahraga Futsal Kabupaten Sukabumi, menargetkan medali emas dalam Pekan Olahraga Daerah (Porda) atau Pekan Olahraga Provinsi

(Porprov) Jawa Barat 2022 di Garut pada 28 Oktober mendatang.

Hal itu disampaikan langsung pelatih fisik tim futsal putra Kabupaten Sukabumi, Abdul Rokib se usai bertemu dengan Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah didampingi Wakapolres Sukabumi Kopol R. Bimo Moernanda serta jajaran Satlantas.

"Target kita yang terbaik buat tim futsal putra Kabupaten Sukabumi ini. Sebab, belum pernah sama sekali mendapat medali, untuk futsal putra ini medali emas," ungkap Abdul, Senin, (17/10/2022).

Dia mengaku optimis para pemain futsal asli putra-putra daerah ini dapat meraih medali emas dalam Porprov Jabar nanti.

"Para pemain ini asli putra putra daerah terbaik dan tidak ada pemain dari luar.

Sekanjutnya Abdul menjelaskan, tim futsal Kabupaten Sukabumi sejauh ini sudah melakukan persiapan dan sudah menjalani latihan selama tiga bulan, sehingga untuk kesiapan secara pribadi dan tim sudah siap untuk ikut Porprov Jabar.

"Dukungan sendiri dari pemerintah daerah Alhamdulillah suport terhadap tim futsal putra Kabupaten Sukabumi," terangnya.

kata Abdul dukungan juga datang dari Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah beserta jajaran, sehingga bisa menjadi motivasi tambahan bagi tim futsal putra Kabupaten Sukabumi.

"Kita juga sangat bahagia pak Kapolres berkesempatan bisa bertemu dengan anak-anak. Ini sebagai motivasi supaya bisa memberikan yang terbaik bagi Kabupaten Sukabumi," bebernya.

Saat ini, lanjut Abdul tim futsal putra Kabupaten Sukabumi yang akan berlaga dalam Porprov Jabar di Garut diisi para pemain rata rata berusia 20-21 tahun dengan 16 orang pemain hasil seleksi serta didampingi 4 orang pelatih.

"Untuk persiapannya tahun kemarin kita kualifikasi dulu, untuk yang seleksi antusiasnya lumayan banyak dengan tiga tahap. Dimulai dari wilayah selatan, ke jampang total hampir mencapai 200 orang ikut seleksi," bebernya.

Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah mengaku terketuk dan tergugah untuk ikut menyemangati serta bertemu langsung dengan pemain futsal Kabupaten Sukabumi.

"Sebagai Kapolres Sukabumi mendapatkan informasi bahwa ada tim futsal Kabupaten Sukabumi yang akan bertanding di Garut. Saya bersama Wakapolres, lantas serta reskrim memberikan dukungan secara moral kepada mereka," ujarnya.

"Salah satunya kita ajak makan siang dan juga sedikit uang saku sebagai penyemangat buat mereka. Insyaallah bisa sampai di final mewakili Kabupaten Sukabumi," timpalnya.

Dalam kesempatan itu, Dedy juga memberikan motivasi dan arahnya kepada

pemain agar saat pertandingan berlangsung mereka dapat saling percaya sesama teman dan mementingkan kemenangan dari pada ego serta skill masing masing.

"Kami dari polres memberikan bantuan sekedarnya uang saku bagi mereka. Mudah- mudahan bisa menjadi motivasi bagi mereka dan menjadi yang terbaik," tutupnya